

Strohballen-WM war sehr gut organisiert

21.06.2018 08:54 von Rechner Uli (Admin)

Strohballen WM 2018

Die Strohballen WM 2018 ist gespielt - mit den Siegern aus Hundheim-Steinbach. Entgegen Ihrem Namen „Hau Daneben“ trafen sie immer im richtigen Zeitpunkt ins Eckige.

Auch die Kinder und Jugendlichen hatten bei ihren Turnieren am Samstag jede Menge Spaß. Bei tollem Wetter fielen viele Tore und jeder Jungendspieler erhielt eine Medaille zur Erinnerung.

Danke gilt seitens der Vorstandschaft zu sagen an Martin Hornung und seinem Team (die erste Mannschaft des TSV mit Kapitän Mike Rösch), die die Turniere sowohl Freitags als auch Samstags perfekt im Griff hatten. Danke an Albrecht für die Moderation und den Bericht auf unserer Homepage.

Dank natürlich auch den Schiedsrichtern Thomas Mistele, Manuel Grübel, Rainer Apfelbacher und Erich Zimmer; Schiedsrichter David Schiffmacher , der sonst auch immer dabei war , konnte leider nicht , wird aber wohl im nächsten Jahr wieder dabei sein. Auch die Referees freuen sich jedes Jahr auf das Flair dieser WM und hatten die Spiele souverän geleitet.

Danke auch an Martin Schwarz der wieder die Strohballen zur Verfügung gestellt hat. Für die Strohballen WM 2019 werden Hallen oder Ähnliches gesucht, wo die Strohballen trocken gelagert werden könnten. Wer etwas weiß oder kennt bitte bei der Vorstandschaft oder bei Martin Schwarz direkt melden.

Nicht zuletzt gilt der Dank aber all den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne die dieses „Event“ nicht machbar wäre. Best greetings to Las Vegas to our kitchen chief



Die Strohballen WM ist vorbei das nächste Fest steht aber schon an :

Am Freitag 29.06.2018 lädt der TSV zum Rundenabschluss ein. Neben den Fußballern sind auch die Ehrenmitglieder, die Schiedsrichter, die Jugendtrainer und die Turnabteilungen herzlich ins Sportheim eingeladen. Beginn ab 18:30 Uhr. Für Essen und Getränke ist gesorgt.

Für die Vorstandschaft

Erwin Holderbach